



Rottal Inn Kliniken

Zuverlässig · Leistungsstark · Heimatnah



TherapieZentrum Rottal-Inn

Physiotherapie
Stationär und Ambulant

Rottal-Inn Kliniken KU
Eggenfelden · Pfarrkirchen
www.rottalinnkliniken.de



Behandlungsschwerpunkt Physiotherapie

**Unser hoch qualifiziertes und motiviertes Team
betreut Sie ganz persönlich**

Die guten Behandlungserfolge und Leistungen der Abteilung Physiotherapie der Rottal-Inn Kliniken basieren auf den neuesten therapeutischen Erkenntnissen und einer fortlaufenden und intensiven Fort- und Weiterbildung des Therapeutenteams.

Stationäre und ambulante Behandlung

Neben der Betreuung der stationären Patienten der Kliniken bildet die Behandlung ambulanter Patienten einen weiteren Schwerpunkt unserer Abteilung.

Nicht zuletzt die angenehme und persönliche Behandlungsatmosphäre tragen ihren Teil zur Entspannung der Patienten bei. Nach der Anwendung in unserer Abteilung unterstützen empfohlene Übungen für zu Hause den Heilungsprozess.



Zusammenarbeit zum Wohl des Patienten

Unsere Abteilung setzt ihre Schwerpunkte auf die Versorgung und Behandlung der stationären und ambulanten Patienten in den Bereichen Chirurgie, Innere Medizin, Gynäkologie, Geriatrie, Neurologie, Palliativmedizin, Schmerztherapie und Orthopädie. Durch die enge Zusammenarbeit von Ärzten, Pflegekräften und Therapeuten wird eine optimale Betreuung der Patienten gewährleistet.

Um die Rehabilitation des Patienten zu vervollständigen, ist es oft sinnvoll, die Therapie nach dem Krankenhausaufenthalt fortzusetzen. Die physiotherapeutische Abteilung bietet alle Therapieformen als ambulante Leistung an.



Gute Therapieerfolge bestätigen unser Konzept

Hier werden die Therapiekonzepte individuell auf den Patienten abgestimmt. So vertrauen wir neben den klassischen physiotherapeutischen Behandlungsarten auch auf die Stimulanz der Selbstheilungskräfte unserer Patienten durch die entsprechenden manuellen Methoden.



Physiotherapeutische Techniken

Fachlich fundiert und erfahren bieten wir eine Vielzahl an Therapiekonzepten an, die für den einzelnen Patienten individuell ausgewählt und angepasst werden können – für eine optimale passive oder aktive Behandlung:

- Manuelle Therapie
- Bobath: Behandlung von neuro-physiologischen Erkrankungen, z.B. Schlaganfall
- Behandlung neuraler Strukturen (Neurodynamik)
- Atemtherapie
- Beckenbodengymnastik
- Gangschule
- Triggerpoint Techniken: lokale Schmerztherapie
- Schlingentischtherapie
- Krankengymnastik, auch unter Einsatz moderner Geräte
- Sportphysiotherapie
- Kinesio Taping
- Schwindeltraining
- Spiegeltherapie



Wärme und Strom unterstützen die Entspannung des gesamten Organismus. Wo sie sinnvoll sind, setzen wir sie als ergänzende Heilmittel ein.

Ergänzende Heilmittel

- Fango
- Rotlicht
- Elektrotherapie (Interferenz, Galvanisation, Iontophorese)
- Ultraschall
- Heiße Rolle

Folgende Techniken der Massage kommen bei uns zum Einsatz

- Manuelle Lymphdrainage / Kompressionstherapie
- Bindegewebsmassage
- Klassische Massage
- Funktionsmassage
- Colonmassage

Durch manuelle Griffe werden bei der Massage die Muskulatur sowie Reflexzonen und das Lymphsystem behandelt.

Liebe Patientinnen und Patienten,

wir wollen Ihnen helfen, Bewegung und Beweglichkeit wieder aktiv genießen zu können. Denn Ihre Gesundheit und Ihr Wohlbefinden ist unser Ziel.

Ihr Team der Physiotherapie an den Rottal-Inn Kliniken

Kontakt

Rottal-Inn Klinik Eggenfelden

Simonsöder Allee 24 (Haus Axöd)

84307 Eggenfelden

Telefon: 0 87 21 / 983 - 61 51

Fax: 0 87 21 / 983 - 61 59

E-Mail: physikalische-egg@rottalinnkliniken.de



Das Team der Physiotherapie in Eggenfelden

Rottal-Inn Klinik Pfarrkirchen

Am Griesberg 1

84347 Pfarrkirchen

Telefon: 0 85 61 / 981 - 61 61

Fax: 0 85 61 / 981 - 61 69

E-Mail: physikalische-pan@rottalinnkliniken.de



Das Team der Physiotherapie in Pfarrkirchen

www.rottalinnkliniken.de